

2025年新規採用者の組織化

林野労組加入に向けた取り組み

行動組合の役割 取り組みの成果を発表

日本は、2025年度の新規採用者を中心とする組織化に向け、3月24日に組織化対策会議(WEB)を開催し、全分会で組織拡大に取り組んできました。

四国局の2025年度の採用者については、新卒採用者13人、選考採用者5人の計18人となつており、新卒採用者については、配置された部署の分会において、本部及び地本で作成したパンフレット等を活用しながら、労働組合の意義・役割、林野労組の取り組みの成果等を中心に説明を行い、加入要請を進めきました。また、年齢の若い若手組合員に同席してもらい、組合に加入して良かったことを伝えながら、一緒に活動しようと呼びかけを行ってきました。

また、選考採用者に対しては、局分会と合同で組合説明会を実施し、加入に向けた取組を継続してきました中で1人が林野労組に入っています。引き続き、日常的な関わりを大事にしながら、林野労組への加入に向けて取り組みを進めています。



川瀬地本委員
(徳島分会)



樋原地本委員
(香川分会)



藤川地本委員
(愛媛分会)



江幡地本委員
(高知分会)

地本委員会 分会発言(抜粋)



川村地本委員
(大分分会)



高岡地本委員
(安芸分会)

紙面の都合上抜粋とします。
○賃金改善
若年層を主体に賃金が引き上げられているが、中高年層への配分が不十分。若い世代も中高年層となることを考えれば、中高年層へ配分が必要不可欠。定年延長後の賃金水準の改善も含めた取り組みの強化を。

の取り組みの強化、②非常勤職員の雇用と労働条件確保に向けた予算の確保、③空席ボストの増加に伴う係員等の業務負担に対する負担軽減、④旅費制度の見直しに係る日帰り旅行の事務処理の簡素化及び研修生の宿泊費支払負担に対する対応、⑤GSSパソコン化に伴う業務改善、⑥集合研修等の実施に係る職員負担



第96回メーデーが全国各地で取り組まれました。

組織に結集しなければ労働条件は守れない

第20回地本委員会

職場・生活実態の改善に向けて議論

2月22日、第20回定期地本委員会を開催し、第20回定期大会以降の取り組みを総括するとともに、2025春闘生活方針をはじめ、国有林野事業の推進、業務運営関連課題の

解消に向けた取り組み、2025年度新規採用者をはじめとする組織化の取り組みなどについて意思統一を図りました。

委員会の冒頭、宮口地本委員長は、「昨年10月に

行われた第50回衆議院議員選挙は政権与党が過半数

を割り込む結果となった。与野党伯仲の構図となり、これまでのような数の力で政策を押し通すことができなくなり、抜本的な政治運営の見直しを迫られている。しかし、長年自民党は政権

を求めて強化していく

議院選挙が極めて重要であ

るためには、7月の参

議院選挙が空席ボストの

増加による業務量の増加や

緩い切り下げ問題など、多

くの組合員が我慢を強いら

れ自己解決させられている。

こうした職場状況に対し、

当局責任を追及し実態解消

を求めていく」「組織強化

正予算、2025年度暫定

挙締括、中間決算報告、補

正予算、2025年度暫定